



# 中学部便り



## 運動会 応援ありがとうございました

10月7日(木)に運動会が校庭と体育館で行われました。1～7組では東京オリンピック・パラリンピックにちなんだ遊競技「たてりんピック2021」や全員でバトンをつないだ「全員リレー」、8・9組では児童生徒が協力してたまごを集めて素敵なことがおきる遊競技「はらぺこナインズ」等、『生徒が主役』になった運動会でした。新型コロナウイルス感染拡大防止のため保護者の皆様には指定席での参観となりましたが、ご協力、応援本当にありがとうございました。



## 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 なかよし集会 (リモート) 発育測定 (1～7組)	2 なかよし集会 (リモート)	3 文化の日	4 介護等体験	5 介護等体験 発育測定 (8,9組)	6
7	8	9 マラソン大会	10 マラソン大会 予備日	11	12	13
14	15 キャリア実習 (～19日)	16 資源回収	17	18	19	20
21	22 卒業記念写真 撮影(3年生)	23 勤労感謝の日	24 避難訓練(館 高特合同)	25	26	27
28	29 社会学習(館 高特見学) 1～7組	30 避難訓練予備日				

## 郵便局での貯金学習について

総合的な学習の時間で行っていた郵便局での貯金学習（修学旅行費用の積み立て）を来年度から取りやめることになりました。小学部は今年度から取りやめたこと、現金の取り扱いを控えたいこと、授業時数・授業内容の確保等の課題を検討した結果、このような形となりました。来年度からは宿泊学習や修学旅行の費用を、給食費等と一緒に口座から引き落とし、お預かりさせていただきます。ご理解、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

## キャリア実習 11月15～19日

2学期のキャリア実習が11月15日から始まります。1～7組は校内実習、2年生は現場実習または体験学習や施設見学を1日間、1年生は施設見学を行います。充実した学習となるよう、朝は笑顔で送り出していただき、帰宅後は健康観察をしたり、作業や体験の様子を聞いたりして励ましの言葉をかけてください。また、1～7組は校内実習の最終日に給与の支給があります。後日、500円の集金をさせていただきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

## 社会学習(館高特見学) 1～7組

11月29日に館林高等特別支援学校の見学を予定しています。将来の進路選択の1つである館高特の見学をとおして、高校生活を知ることができればと考えています。新型コロナウイルス感染防止対策のために3グループに分かれて実施します。

- ① 10:50～11:30 (4,5組) ② 11:35～12:15 (6,7組) ③ 13:35～14:15 (1,2,3組)

## 館林中央公園に行ってきました 8, 9組

10月14日、天気にも恵まれ、館林中央公園に行ってきました。ポニーやうさぎ、くじゃく等、動物を見たり、遊具で楽しんだり、公園内を散策したりして楽しむことができました。



## 「星の王子さま」ワークショップ

10月19日、劇団 風による「星の王子さま」ワークショップがありました。生徒参加型の劇でクライマックスシーンのセリフや空を見上げるタイミングなどを楽しく練習しました。簡易舞台と音響がセットされ、実際に触れることができました。3月の本番に向けて、生徒と劇団員の方の気持ちがひとつになったワークショップでした。



## お知らせ

育児休業中の高橋萌子教諭が11月1日より中学部6組の担任として復職、前川登志江教諭が10月31日にて退職となります。スムーズに引き継ぎができるよう、中学部全体で協力していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

私はスポーツが好きです。皆さんと一緒に元気に体を動かして楽しく過ごしていきたいです。よろしくお願いいたします。

高橋萌子



～ありがとうございました～

教室にあふれる笑顔、あいさつをする元気な声、給食をおいしそうに食べる姿、明るく元気な皆さんと一緒に学べてとても幸せでした。これからも学校生活を楽しんでください。保護者の皆様、ご協力をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。

前川登志江

